

## 【市長への手紙】令和2年3月受付分

### 「自治会回覧の中止」

意見	<p>新型コロナウイルスの感染拡大が世界的な問題になっていますが、未だに回覧板が回って来ます。回覧板は老若男女いろんな方々が触るので、非常にリスクが高いと思います。この問題が収束するまで回覧板制度を中止して頂きたいです。</p>
回答	<p>自治会回覧は、行政サービスの一つであり、市政協力員に市からのお知らせ文書を配布し、その後自治会内において回覧等により周知をお願いしています。</p> <p>新型コロナウイルス感染症が拡大するなか、市では、感染症対策専門家会議の提言を受け、不特定多数の集まるイベントの中止や一部公共施設の閉館により感染拡大防止に努めているところです。</p> <p>現時点においては、回覧中止までの判断には至っておりませんが、引き続き、専門家会議の動向を注視し、市民の安全に配慮しながら、今後の行政サービスのあり方について検討してまいります。</p> <p>なお、多くの人の手が触れた物に直接手で触る場合は、その後の手洗いを励行するなど、感染の予防に努めていただくようお願いいたします。</p>
	担当課 市民環境部 市民生活課 0439-56-1444